

## Kantonsratsbeschluss über das Budget 2019

Antrag vom 26. November 2018

### FDP-Fraktion (Sprecher: Locher-St.Gallen)

Ziff. 14a (neu):<sup>1</sup>

Die Regierung wird eingeladen, veränderte oder neue Bedrohungslagen mit den bestehenden Personalressourcen der Kantonspolizei zu bewältigen und die Bemühungen zur Bekämpfung der Cyber-Kriminalität verstärkt vernetzt anzugehen, innerhalb von Ostpol, aber auch gesamtschweizerisch.

#### Begründung:

Der Handlungsbedarf für den Aufbau einer schlagkräftigen Organisationseinheit «Cyber Unit» der Strafverfolgungsbehörden im Kanton St.Gallen besteht. Das Projekt ist zu begrüßen. Untragbar ist es, dass trotz zunehmender Internetkriminalität, von der alle 26 Kantone und die Bundesanwaltschaft betroffen sind, immer noch keine Zusammenarbeit und Bündelung der Ressourcen erfolgt. Der Bedrohung kann nur durch ein koordiniertes oder besser noch gemeinsames Vorgehen mit anderen Kantonen und dem Bund sinnvoll begegnet werden.

---

<sup>1</sup> Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, sGS 131.11.